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Abstract Deutsch 
Das Konzept wird durch meine Fragmente, basierend auf persönlichen Erinnerungen des Dorfes, geprägt.  
Sie bilden den Grundstein für die Setzung und die Aussenraumgestaltung. Neben dem bestehenden 
Gemeindehaus beinhaltet das neue Gebäude sowohl die Aula, wie auch die Erweiterung der 
Gemeindeverwaltung. Durch den tiefen Sockel und das mächtige Dach verleiht es dem neuen Volumen einen 
aussergewöhnlichen Charakter und bildet eine Analogie an die ehrwürdigen Hochstudhäuser von Roggwil. 
Nun präsentiert es sich stolz im Herzen des Dorfes.  
 
 
 
Abstract Englisch 
The concept is shaped by my fragments, based on personal memories of the village.  
They form the basis for the setting and the exterior design. In addition to the existing community hall, the 
new building contains the assembly hall as well as the extension of the municipal administration. With its 
deep base and mighty roof, it gives the new volume an exceptional character and forms an analogy to the 
venerable “Hochstud” buildings of Roggwil. Now it proudly presents itself in the heart of the village.   
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